

◆ 福井県立大学恐竜学部生に対する支援制度について

1人でも多くの学生に勝山市に住んでいただき、まちの活性化につなげることを目的とした、各種支援制度について説明がありました。

委員からは支援制度の効果的な情報発信及び拡充について活発な提案がされました。

また、市民、地域と学生を結びつける取り組みなどについても様々な意見がありました。

● 建設産業委員会

◆ 元禄線の歩道の高質化・改修について

事業スケジュール及び進捗状況ほか、路面、照明のデザイン等に関する説明がありました。

これについて、委員からは当初予算の趣旨に則った形で適正に予算が執行されているか、照明時間など利用者の実態に沿った運用がなされるかなどの意見が出され、事業の方向性の確認を行いました。



◆ 木造住宅耐震診断業務委託料、木造住宅耐震改修促進事業補助金について

当初想定していたよりも多くの相談件数があり、補正予算を計上したい旨の説明がありました。委員からは補助制度の詳細内容について確認があったほか、補助事業の対象となる改修方法が拡張されて、実態に沿った活用がされやすくなるよう検討されたい等の意見が出されました。

◆ 雁が原スキー場跡地への植樹について

事業内容、計画の進め方などについて、様々な協議がなされました。委員からは、5ヘクタールの広大なエリアに一度に植樹するのではなく、エリアを一部分に指定してモデル的に実施するべき等の意見が出されました。

● 総務文教厚生委員会

審査の結果、議案9件について全て可決並びに承認し、陳情1件を不採択としました。

◆ 山口茜選手パリオリンピック出場関連事業について

7月下旬から開催されるパリオリンピックのバドミントン競技、女子シングルスにおいて、山口茜選手の出場が決定しました。

山口茜選手を勝山市民とお祝いし、激励を行うため、激励会とパブリックビューイングの開催について説明がありました。

激励会は令和6年6月28日に開催されました。パブリックビューイングは勝山市体育館ジオアリーナで開催されます。

委員からは参加の申し込みが必要かどうかなど、準備状況について質問がありました。

試合は7月27日から予選リーグが始まります。パブリックビューイングは試合の日程等に対応していきたいとのことで、現在、勝山市のホームページでお知らせされています。



◆ 災害備蓄品の拡充について

勝山市防災会議を開催し、備蓄計画の見直しを行っていくこと、今後も計画的に備蓄を進めることに加え、現時点で不足している備蓄品について購入することの説明がありました。

委員からは災害時に効率的な配布ができるような備蓄場所の検討について要望がありました。

また、過去の水害を教訓に、地域で即座に対応できるような土のう及び土のう作成のための原材料の配置など、共助体制による災害対策について意見がありました。